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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião de Diretoria Junho/2022 

Ata da reunião de Diretoria Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, realizada no dia 1 

15 de junho de 2022, no auditório do EMAPS, com a presença de conselheiros, conforme lista de presença abaixo e da 2 

Secretária Executiva, Sra. Adelma e Sra. Tainara. 3 

DIRETORIA EXECUTIVA GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

SOCIEDADE AMIGA DOS POBRES - ALBERGUE NOTURNO 
- JOSENICE PROFIRIO (Presidente) *** J *** *** 

RAYSSA RAMOS BARJA  - SEDS (Vice Presidente) P *** *** *** 

LEANDRO LAPETINA FREIRE (1º secretário) *** *** J *** 

ONG VIDAS RECICLADAS - ALCIONE FERREIRA DE SOUZA 
(coord. Instancia de controle Social) *** P *** *** 

LAR EVANGÉLICO DE AMPARO A VELHICE - KELLY 
CRISTINA VEIGA (Coord. Legislação) *** J *** *** 

Itiel Pereira de Araújo P *** *** *** 

Paulo Simoni *** *** P *** 

TOTAL 1 3 2 0 

A reunião foi realizada com início às 9:20 horas. A secretaria executiva colocou para discussão a pauta a ser discutida na 4 

próxima  Assembleia Geral, sendo acordado entre os presentes a seguinte pauta: Apreciação e aprovação da ata anterior 5 

e Ata da extraordinária; Revalidações de inscrições: Congregação Santista de Surdos, ESPRO, Flores de Maria, Anália 6 

Franco e APAEA; Apreciação e aprovação das alterações do Regimento Interno; Aprovação das verbas Frente Fria, 7 

Fortalecimento do CADúnico e Benefícios Eventuais; Vacância - Abertura de vagas remanescente  de conselheiros dos 8 

segmentos usuários; Informes do Conselho, relatos das comissões; relato da Diretoria Executiva;  informe do gestor; 9 

Assuntos Gerais. Foram discutidos os seguintes assuntos: Reunião do CONSEAS, Vagância do cargo 1° e 2°secretário, 10 

Prospera Família, Encontro Regional de CMAS; Os representantes das comissões trouxeram os relatos das discussões 11 

ocorridas em cada reunião. A comissão ICS colocou a necessidade de capacitação sobre uso do IGD e a secretaria 12 

executiva trouxe a resposta da SECAFUR que, informou que a capacitação ocorrerá no mês de agosto. A comissão de 13 

Política fez os relatos das visitas realizadas no mês. A comissão de Legislação informou que realizou as alterações no 14 

Regimento Interno bem como comunicou sobre o tramite da Lei do SUAS; A Prestação de contas está sendo analisada e 15 

um novo instrumental de apresentação está sendo construído, assim, ainda não irá para AGO; Aprovação do recurso do 16 

Projeto de Promoção da rede socioassistencial do município de Santos (18 milhões). Sobre o ultimo item, foi levando na 17 

reunião, a situação dos serviços que possuem inscrição no CMAS, porém não executam a oferta.  18 
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